

HUELVA

# El Ateneo Español de México y el de Madrid reciben el Premio a la Cooperación Iberoamericana

- El salón de actos de la Caja Rural del Sur y su Fundación ha sido escenario de la entrega de galardones



Entrega de los Premios a la Cooperación Iberoamericana / JOSUÉ CORREA (Huelva)

J.M.LUGARDO  
Huelva, 27 Octubre, 2017 - 13:57h

Los Premios Otoño Cultural Iberoamericano a la Cooperación han sido entregado esta mañana al Ateneo Español de México y al Ateneo de Madrid. En representación de ambas entidades han sido recogidos por Lucía Guzmán y Pilar Altamira respectivamente.

El Premio a la Cooperación Iberoamericana reconoce la contribución al reforzamiento de los vínculos entre los ciudadanos de la Comunidad Iberoamericana de naciones a través de la cultura y del fomento de los valores comunes.

En el acto de esta mañana, en el salón de actos de la Caja Rural del Sur y su Fundación, ha estado presente la embajadora de México en España, Roberta Lajous.

Vídeos recomendados: Vargas sobre el acusado: "Tiene mucha sangre"



Video Smart Player invented by Digiteka

TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR

AD

El Concurso Fotográfico  
'enCuadre' se afianza con 115  
obras ...

El compañero de celda de Jordi  
Sánchez se cambia hartó de 'm...

Sanea tu economía doméstica en  
5 pasos

Nueva película de la saga  
Crepúsculo

Condenado a seis meses de  
prisión el hombre que mató a un  
pe...

Las fotos de Rafa Nadal en peligro

STROSSLE  
Ads by 

Disfruta sin límites desde  
12.900 €\* Con este  
precio ahora ya no  
podrás decir que no.

NUEVO CADDY EDITION

Descubre las nuevas  
calderas de Ariston. La  
tecnología no tiene por  
qué ser fría.

SERIE ONE DE ARISTON

Servicio sociosanitario  
para mayores y  
enfermos. ¡Su bienestar  
es tu tranquilidad!

AYUDA DOMICILIO 24H.